

**De:** Pr Gérard Saillant <[cercle@icm-institute.org](mailto:cercle@icm-institute.org)>

**Date:** 23 décembre 2023 à 09:00:32 UTC+1

**À:**

**Objet:** L'Institut du Cerveau recrute de nouvelles équipes

**Répondre à:** [cercle@icm-institute.org](mailto:cercle@icm-institute.org)

Chère Madame,

L'année touche à sa fin et c'est l'occasion pour moi de partager avec vous un bilan de nos actions. Grâce à votre soutien, **nous comptons désormais 826 experts à l'Institut du Cerveau** et en 2023, nous avons recruté **deux nouvelles équipes de recherche** très prometteuses. La première se concentrera sur l'axe cerveau-intestin, la deuxième sur le rôle des neuromodulateurs sur nos états internes. Ces recrutements sont essentiels pour faire avancer la recherche sur le système nerveux et développer de nouveaux terrains d'expertises pour espérer, le plus rapidement possible, traiter les maladies qui le touchent.

L'Institut du Cerveau a adopté, dès sa création, une politique de recrutement ambitieuse et singulière. **Cette stratégie n'aurait jamais pu voir le jour sans la générosité de personnes telles que vous.** Votre générosité nous permet de donner aux chercheurs les moyens de mener leurs recherches dans les meilleures conditions. En cette fin d'année, il m'importait ainsi de vous transmettre dans la vidéo ci-dessous les remerciements des chercheurs et des équipes de l'Institut du Cerveau et de vous souhaiter de belles fêtes de fin d'année.

Je vous remercie chaleureusement.

Très sincèrement,

**Pr Gérard Saillant**  
***Président de l'Institut du Cerveau***